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TERNI - Utilizzando i 12 miliardi di finanziamenti che toccano al comprensorio 

Sorgeranno a Campitello e a Cesure 
le prime case del «piano decennale» 

Una cifra assai modesta rispetto alle richieste - Saranno garantiti 238 
nuovi alloggi - Parte dei fondi già assegnati ad alcune cooperative 

TERNI — Sarà nelle aree 
per l'edilizia economica e 
popolare di Campitello e Ce
sure che sorgeranno i pri
mi palazzi realizzati grazie *-.i 
finanziamenti concessi sulla 
base del piano decennale per 
la casa. Come è noto, per il 
biennio '79 '80 il piano de
cennale prevede per l'Um
bria finanziamenti comples
sivi per 75 miliardi. Al com
prensorio ternano ne spetta
no dodici. Si tratta di una 
cifra assai modesta, di mol
to al di sotto dj quelle che 
sono le aspettative. Gli al
loggi che vi si potranno rea
lizzare non rappresentano 
una risposta soddisfacente 
alla ingente richiesta di nuo
vi appartamenti che si regi
stra in città. 

Il piano decennale preve
de tre voci alle quali desti
nare i finanziamenti: la pri
ma riguarda il completamen
to di costruzioni già avvia
te; la seconda la costruzio
ne di nuovi alloggi: la ter
za il recupero di vecchi edi
fici di proprietà sia pubbli
ca 'che privata. 

Per quanto riguarda la pri
ma delle tre voci, il Comune 
ha già provveduto all'asse 
gnazione di tre miliardi a 
cooperative e a imprese. Dif
ficile dire quanti alloggi po
tranno essere completati gra
zie a questo intervento. Per 
quanto riguarda invece le 
costruzioni da avviare, que
sto calcolo è più semplice. 
Il piano decennale consenti
rà di aprile cantieri per la 
costruzione di 238 nuovi al
loggi. 

Quanto tempo ci vorrà pri

ma che i lavori possano es 
sere iniziati e completati? 
Negli uffici urbanistici del 
Comune si assicura che si 
sta lavorando sodo e che le 
pratiche vanno avanti velo
cemente, rendendo i tempi 

i burocratici più brevi possi
bili. L'Amministrazione co
munale ha già provveduto 
alla ripartizione dei fondi, 
seno state individuate le 
aree. Adesso devono essere'' 
presentati i progetti attuati
vi e, anche per le future fa
si. il Comune assicura la 
massima tempestività. 

Dei finanziamenti, che so
no a tasso agevolato, bene
ficiano una serie di coope-

i rative e di imprese private. 
! La legge fissa il tasso di ìn-
I teresse in percentuale diver-
. sa a seconda del reddito di 

chi percepisce il mutuo- si 
va dal 4,50 per chi non su
pera i sei milioni di reddito, 
al 6,50 per gli assegnatari che 
remano al di sotto degli ot 
to milioni, al 9 per cento 
per chi non supera -1 dieci 
milioni di reddito, tetto mas
simo al di sopra del quale 
non .possono essere concessi 
mutui. 

Di questo primo interven
to beneficiano un gruppo 
consistente di cooperative e 
imprese private: Incomet. 
Cep, Coop Edilter, Mercuri, 
Marcangeli. Pallotta, Tonel-
li, Sas, Coop Ses, Umbria, 
Domus Nova. Valleverde, Pri
mavera. Teminoss. Concor
dia. Si sta inoltre lavorando 
per avviare il terzo tipo di 
intervento, quello che dovrà 
consentire il recupero di edi
fici di proprietà pubblica e 

privata, che sono ridotti in 
cattivo stato. Per questo uso . 
è prevista una somma di i 
420 milioni per il patrimo 
nio edilizio privato e di 400 
per quello pubblico. Si trat
ta di cifre molto inferiori a 
quelle che occorrerebbero per 
far fronte alle richieste. 

Il termine per la presen
tazione delle domande sca
deva a gennaio. Le doman
de lene dovevano prima es
sere inviate alla Regione. 
che ha rimesso la graduato 
ria al Comune) che sono 
state presentate sono 195. 
Di queste soltanto 133 sono 
state ritenute in regola con 
i requisiti richiesti, ~Je altre 
62 domande erano invece re 
lative a edifici al di fuori 
delle cosiddette zone di re
cupero o comunque non in 
regola. Il Comune ha chie
sto a tutti di fornire la ne
cessaria documentazione. A 
questa richiesta hanno rispo
sto 51 dei richiedenti. 

Dopo di che sono iniziati i 
sopralluoghi e sono stati ef
fettuati per tutti i richie 
denti, con il risultato che 
altre cinque delle domande 
sono state scartate. Va ora 
avanti il complesso ma ne
cessario 'avoro degli uffici 
tecnici per l'assegnazione dei 
finanziamenti. 

Come si diceva all'inizio. 
il piano decennale ha mes
so in movimento un mecca
nismo che costituisce un in
centivo alla ripresa dell'edi
lizia, ma è ancora di dimen
sioni assai modeste. E' ne
cessario assicurare per il fu
turo somme più consistenti. 

Gesto inqualificabile in un dibattito a Nocera 

Rappresentante de non discute 
ma lancia bottiglie tra la folla 
I compagni che avevano indetto l'iniziativa hanno impedito che 
l'episodio degenerasse - Strumentalizzazioni dello scudocrociato 

PERUGIA — A Nocera Um
bra l'astio della DC per aver 
perso a suo tempo il Comune 
è arrivato a punte di vera 
inciviltà. 

Ecco i fatti. Giovedì scorso 
in una frazione. Isola di No
cera" Umbra appunto, c'era un 
pubblico dibattito del nostro 
partito con la compagna 
Adriana Lungarotti. candidata 
al Parlamento europeo. Come 
sempre si è trattato di un'in 
Vito a tutti a parlare: quindi 
bene accolto, nonostante le in
sinuazioni e per certi versi il 
dileggio, l'intervento di una 
rappresentante della DC. 

Ovviamente i compagni han
no replicato con la propria po
sizione e con gli argomenti 
che la sostengono. Probabil
mente incapace di replicare a 
sua volta, o forse proprio con 
intenti provocatori, la rap
presentante DC ha lanciato 
una bottiglia tra la folla, fe
rendo una delle presenti. La 
rissa, poi. non c'è stata ed 
anzi i compagni per primi 
hanno invitato i presenti (non 
tutti del nostro partito) alla 
calma e al non reagire. 

TI fatto già fin qui è inqua
lificabile. ma l'azione succes
siva della DC lo è ancora di 
più. Casa per casa, infatti, 

gli pttivisti dello scudo cro
ciato sono andati dicendo che 
4. 60 cani rossi » avevano ag 
gredito la loro rappresentan
te. Che insomma proprio chi 

Per il furto 
di droghe 
a Perugia 

un uomo 
in carcere 

PERUGIA — Il furto di 2.200 
dosi di metadone e di morfina 
avvenuto l'altra sera alla 
farmacia comunale dell'ospe
dale di Perugia avrebbe un 
autore: si tratterebbe di Va
lentino Neri, identificato co
me l'uomo visto il giorno del 
furto in pigiama in via del 
Favarone . (fuori l'ospedale) 
mentre chiedeva un passag
gio con una scatola, sotto 
braccio. 

Interrogato ieri, ha ammes
so di essere uscito, negando 
ogni responsabilità circa la 
scatola che corrisponderebbe, 
come dicono le due testimoni. 
a quella in cui sono state tra
fugate le dosi di stupefacenti. 
Attualmente Valentino Neri è 
nel carcere di Perugia a dispo
sizione della magistratura. 

aveva ferito una donna, era. 
al contrario, l'aggredita. 

Alla falsità i compagni ri
sponderanno probabilmente 
anche con una denuncia alla 
magistratura, ma già dure ri 
sposte politiche ad una DC 
nocerina millantatrice e pro
vocatoria sono venute da No
cera. L'altra sera varie cen
tinaia di persone in piazza 
delle Medaglie d'Oro hanno 
partecipato alla manifestazio
ne di chiusura della campa 
gna elettorale per le europee 
del nostro partito. Di fatto la 
manifestazione è stata anche 
una vera e propria conferen
za stampa pubblica di denun
cia della grave provocazione 
democristiana. 

Il sindaco di Norera. com
pagno Walter Ruggiti, ha ri
cordato anche altre calunnie 
nei confronti della giunta, in 
cui si e lanciata ultimamente 
la DC. Forse nemmeno in tem
pi bui. il livore DC era arri
vato a tanto, anche se pur
troppo (come i fascisti inse 
gnano) finite le argomenta
zioni politiche, si ricorre alla 
violenta ed alla menzogna. 

Quanto ai risvolti giudiziari 
che la vicenda potrebbe avere 
ne renderemo conto nei pros
simi giorni. 

Chiedono mezzi per combattere le evasioni 

Dai vicedirettori del fisco 
critiche all'amministrazione 

In un comunicato si lamenta l'insufficienza dei corsi di qua
lificazione a cui i funzionari stanno partecipando a Perugia 

PERUGIA — Anche i vice 
direttori delle imposte dirette 
dell'Umbria protestano per 
l'inadeguatezza dell'ammini
strazione finanziaria dello sta
to quanto agli accertamenti 
nei confronti di percettori di 
reddito di imprese e di la\o-
ro autonomo. 

La questione è interessante 
anche perdio è for.se la pri
ma volta che funzionari del
l'amministrazione finanziaria. 
o «fisco» che dir si voglia. 
aprono le ostilità contro i me
todi vecchi e inefficienti del 
l'ufficio. Prova questa che i 
tempi cambiano e che l'in
gresso di forze nuove negli 
apparati dello Stato ha un 
suo pe.->o. Ma veniamo ai fat
ti. nella fattispecie un comu
nicato stampa firmato dall'as 
semblea dei « Vice direttori 
delle imposte dirette dell'Um
bria ». 

L'assemblea dei funzionari 
partecipanti al corso di for
mazione per vicedirettore — 
recita la nota — si è riunita 
con i propri rappresentanti 
sindacali martedì 5 giugno 
nella sct\e dell'Ispettorato del 
le imposte dirette di Perugia. 
Durante il dibattito .sono sta 

te riaffermate all'unanimità 
le critiche al corso di forma
zione istituito dalla scuola tri
butaria. come sottolineato in 
un documento approvato dai 
delegati nazionali il 10 mag : 

gio a Roma. 
In particolare si rileva die 

oltre alle carenze proprie del 
corso va denunciata la grave 
disfunzione esistente nell'am
ministrazione finanziaria per 
quanto riguarda la mancanza 
di accertamenti nei confronti 
di percettori di reddito di im
presa e di lavoro autonomo. 
In una tale situazione il corso 
avreblie potuto essere un'oc
casione per qualificare i fun 
zioiari nella lotta alle eva
sioni. ma di fatto carenze 
strutturali, organizzative e 
personale docente non ade
guato lo hanno impedito. 

Del resto, un'amministra
zione che noli riesce a svol
gere fino in fondo i suoi 
compiti (si vedano appunto le 
continue evasioni) riesce an
cor meno, come sta dimo
strando, a riqualificare i pro
pri funzionari. Probabilmente 
in questo fenomeno rientrano 
anche mancate volontà politi
che di rinnovamento die 

e qualificano » l'intero assetto 
inefficiente dell'amministra- | 
zione finanziaria. j 

I funzionari partecipanti al i 
corso fanno presente che non 
intendòìio condividere le re
sponsabilità del mancato fun
zionamento dell'amministrazio
ne e che per questo si impe
gnano a lottare per cambiare 
il segno profondamente con
servatore di un'amministrazio
ne da sempre a! servizio dei 
ceti privilegiati. Per quanto 
riguarda i partecipanti al cor
so di Perugia continuerà in 
aiiesto senso la mobilitazione 
anche per evitare e esami far
sa » finali elie di Tatto si ridu
cono in una sorta di discrimi
nazione interna tra chi accet
ta o meno la logica im-

.mobilista dcll'ammùiistrazio- i 
ne stessa. 

Ricordo 
TERNI — In ricordo del 
compagno Mario Massaroni, 
scomparso la scorsa settima
na. la famiglia sottoscrive 
lire 10.000 per l'Unita. 

A Perugia si sta lavorando per il calcio-mercato 

Dopo Pannata-miracolo 
rinforzi per i grifoni? 

Il primo problema è quello delle comproprietà: Speggiorin, Pin, Cas£rsa e Butti - Escluso 
l'arrivo di Savoldi, semmai in avanti l'uomo nuovo potrebbe essere il veronese Cationi 

PKRUGIA — Con l'ultima 
amichevole post campionato 
di. Città di Castello si con
clude l'indimenticabile sta
gione "7H7!) del Perugia. K' 
un'amichevole clic premia due 
squadre umbre che. senza 
ombra di dubbio, hanno olio 
rato il calcio regionale: il 
Perugia per tutti i menti che 
gli .sono stati riconosciuti, il 
Città di Cartello per l'acqui
sita promozione in C2. un 
campionato che ha visto la 
squadra tifernale mattatrice 
ner tutto l'arco del torneo. 

Ma proprio quando sembra 
che tutto sia concluso inizia 
conio sempre la preparazione 
del prossimo campionato odi 
/.ione '79 80. Silvano Ramac-
cioni. direttore sportivo del 
Perugia, tra l'altro castella 
no di nasL'ita, già da tempo 
sta cementando il prossimo 
Perugia. La sua lungimiran
za. il suo intuito, per non 
parlare del suo talento, ri
scontrati del resto nei cinque 
anni di permanenza nella so
cietà biancoro.ssa, sono una 
garanzia per tutti coloro che 
seguono la squadra umbra 
con affetto e passione. 

Parlare di acquisti e ces 
sioni è forse troppo presto. 
ma proprio perché conoscia
mo Ramaccioni siamo sicuri 
che di acqua in pentola ce 
no è e molta. La prima che 
« bolle » realmente è quella 
delle comproprietà. Il Perù 
già. infatti, dovrà risolvere 

, quelle di Speggiorin e Pin con 
il Napoli, d, Casarsa con la 
Fiorentina e di Butti con il 
Torino. Kd è proprio in base 
a queste risoluzioni di mer
cato calcistico olio prenderà 
avvio il nuovo volto del Pe 
rugia. 

Diversi sono gli affari ven
tilati a tale proposito. Si è 
parlato dello scambio Speg-

. giorin Savokli. ma conoscen 
(lo Castagne!* ci sembra ir
realizzabile. il tecnico tra l'al
tro ci ha dichiarato: « Non 
credo che il Perugia sia una 
squadra elio possa divenire 
un cimitero di elefanti, nel 
senso che prelevi giocatori 
quasi alla fine della carrie
ra. Con tutto il rispetto per 
Savokli elio giudico uno dei 
migliori centravanti della se 
rie A. i .suoi 33 anni non mi 
danno .sufficienti garanzie 

Castagner ha le idee chia

re, quindi, e punta soprat
tutto sui giovani che Ramac
cioni di volta in volta gli 
propone. Basti ricordare le 
splendide riuscite nelle ulti
mo stagioni di giocatori, sco
nosciuti prima di approdare 
a Perugia, come Pin, Bagni, 
Novellino e Ceccarini. Ma di 
tanto in tanto il trio D'Atto 
ma, Ramaccioni o Castagner 
punta anche alle ricostruzio
ni di giocatori che hanno del 
talento naturale, ma che 
hanno disputato campionati 
mediocri per varie ragioni. 

A questo punto viene fuo
ri il nome di Calloni. il cen
travanti ex milanista e at
tualmente in forza alla for
mazione veronese che è re
trocessa nell'ultimo campio
nato. Calloni piace sia a Ca
stagner che a Ramaccioni, 
ma il Perugia per acquistar
lo dovrebbe rinunciare a 

Speggiorin che tornerebbe 
cosi al Napoli dato che la 
società biancoaz/.urra sembra 
lo abbia promesso all'Udì 
nese. 

Per quanto concern» 1P 
comproprietà di Butti con il 
Torino il discorso si allarga 
alla probabile cessione d 
Bagni ai piemontesi, ma qur 
sta ipotesi viene scartata a 
priori dal tecnico biancoro» 
so: « Bagni deve restare ne' 
Perug.a, ne ha bisogno 1-
squadra, ma anche il ragaz 
zo che avrà tempo cosi d 
maturare ulteriormente il 
questo sano ambiente di prò 
vincia ». 

Como si può notare per il 
momento esistono solo ipo 
tesi, ma c'è chi giura dir 

j Ramaccioni abbia già messo 
nero su bianco. 

Guglielmo Mazzetti 

SPEGGIORIN 
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